

Dos cubas de agua limpian a fondo las calles de Villajoyosa todas las mañanas

Hoy ha empezado este nuevo servicio de limpieza fruto de la ampliación del contrato del servicio de limpieza y recogida de residuos urbanos, cuya modificación presupuestaria se aprobó en el pleno de julio.

Hoy ha empezado un nuevo servicio de limpieza en las calles de Villajoyosa. Dos cubas de agua recorren y baldean las calles desde las 7.00 hasta las 13.00 horas con el fin de intensificar el aseó del municipio. Esta nueva medida corresponde a uno de los servicios ahora ampliados de manera urgente, como son el barrido manual, el barrido mecánico, el baldeo mixto, la recogida de enseres y la recogida selectiva.

La concejal de Escena Urbana, Ana Alcázar, explica que “se trata de una medida urgente que hemos puesto en marcha gracias a la modificación presupuestaria de 321.240 euros destinados a la ampliación del contrato del servicio de limpieza y recogida de residuos urbanos que se aprobó en el pleno del pasado 20 de julio”. En este sentido, Alcázar expone que “se trata de un plan de choque, conforme anunciamos en la campaña electoral, porque la localidad necesita urgentemente una limpieza a fondo, mientras estamos preparando una modificación más completa de esta concesión para ampliar todos los servicios y adaptar el plan de limpieza urbana a las necesidades reales de los ciudadanos”. Además, con esta ampliación ya se están intensificando las tareas de limpieza de los parques y jardines, como el del parque Censal, y el desbroce de caminos rurales.

El pleno ordinario del Ayuntamiento de Villajoyosa, celebrado el 20 de julio, aprobó una modificación presupuestaria de 2.401.161,67 euros, de los que 321.240 euros se han destinado al aumento de las tareas de limpieza de manera urgente en el municipio.

Noticia publicada el 01 de Agosto de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Escena Urbana.

